

## SANWACANA

Puji syukur Penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas anugerah dan izinnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul ***“pengaruh fraksi penipisan air tanah tersedia terhadap pertumbuhan dan hasil pada tiga varietas kedelai (*glycine max (L) merril*)”***, yang merupakan persyaratan untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana dalam Program Study Teknik Pertanian, Fakultas Pertanian, Universitas Lampung.

Keterbatasan kemampuan saya dalam penelitian ini, menyebabkan saya sering menemukan kesulitan. Oleh karena itu, skripsi ini tidaklah dapat terwujud dengan baik tanpa adanya bimbingan, dorongan, saran-saran, dan bantuan dari berbagai pihak. Maka sehubungan dengan hal tersebut, pada kesempatan ini saya ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Prof.Dr. Ir. RA. Bustomi Rosadi,M.S. selaku Pembimbing Utama dan Pembimbing Akademik, atas kesediaannya untuk memberikan bimbingan, saran dan kritik serta yang telah banyak membantu dengan tenang dan sabar dalam proses penyelesaian skripsi ini.

2. Bapak Dr.Ir. Afandi,M.P, selaku Pembimbing Kedua, atas kesediaannya untuk memberikan bimbingan, saran dan kritik di lapangan maupun dalam proses penyelesaian skripsi ini;
3. Bapak Ahmad Tusi, S.T.P, M.Si, atas saran dan kritik terbaik yang telah diberikan demi tercapainya penyelesaian skripsi ini;
4. Bapak Dr. Ir. Agus Haryanto, M.P, selaku Ketua Jurusan Teknik Pertanian, yang berkenan memberi saran-saran untuk penyelesaian skripsi ini;
5. Bapak Dr. Ir. Wan Abbas Zakaria, M.Si, selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Lampung;

Teman dekat saya, Edi Suhendar dan Danny Riandika yang selalu menyemangati saya, serta kepada teman-teman Teknik Pertanian semua angkatan dan semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Saya menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna, untuk itu saya mohon maaf apabila terdapat kekurangan dan kesalahan baik dari isi maupun tulisan. Akhir kata, saya berharap semoga skripsi ini dapat menambah ilmu pengetahuan bagi para pembacanya.

Bandar Lampung, Agustus 2015

Penulis

**Komang Ardiyasa**